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          Тема выпускной квалификационной работы: «Обеспечение транзакционности в микросервисной архитектуре».
Магистерская диссертация посвящена изучению проблемы обеспечения транзакционности в микросервисной архитектуре, а также предложению подхода, который будет решать данную проблему, не затрагивая бизнес-логику системы. Задачи, которые решались в ходе работы: изучение существующих подходов и их анализ; описание принципа работы и основных особенностей предлагаемого подхода;реализация программных компонентов; выполнение модульного, интеграционного и нагрузочного тестирования системы; оценка возможности применения разработанного подхода в реальных системах.
В работе приведены обзор и анализ существующих подходов, решающих проблему согласованности данных. В ходе работы предлагается подход, обеспечивающий транзакционность в микросервисной среде, основанный на преимуществах существующих подходов и не требующий взаимодействия или изменения бизнес-логики системы.
В результате работы были разработаны программные компоненты, которые отвечают поставленным требованиям и ограничениям,а также при встраивании которых будет обеспечена согласованность данных в системе. Было проведено исследование, нацеленное на проверку работы каждого компонента и их взаимодействия друг с другом в системе. В итоге было определено, что разработанные компоненты могут использоваться в средне-нагруженных системах для обеспечения транзакционности.
        

        
          The  subject  of  the  graduate  qualification  work  is  «Providing transactionality in the microservice architecture».
The master’s thesis is devoted to the research of the problem of providing transactionality in the microservice architecture, as well as tothe proposal of an approach that will solve this problem without affecting the business logic of the system. During the work this tasks were solved:examining and analyse the existing approaches; describing the principle of operation and main features of the proposed approach; implementation of software components; unit, integration and load testing of the system;assessment of the possibility of applying the developed approach in real systems.
The paper provides an overview and analysis of existing approaches that solve the problem of data consistency. In the course of work, an approach is proposed that provides transactionality in the microservice environment based on the advantages of existing approaches and does not require interaction or changes in the business logic of the system.
As a result of the work, software components have been developed that satisfy the requirements and restrictions. Data consistency in thesystem will be provided by embedding those components. A research was conducted to test each component and their interaction with eachother in the system. As a result, has been determined that developed components can be used in mid-loaded systems to provide transactionality.
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